
 

 

致：立法會發展事務委員會主席 盧偉國議員 

 

 

要求討論「善用已釋放的禁區用地」 

 

本人在 2月 3日之立法會大會，就禁區用地問題提出書面質詢。政府回覆指

出，近年已先後釋放了合共約 2,435公頃的禁區用地，唯當中不足 600公頃用地

已有指明發展用途，多達 1,057公頃為綠化地帶。 

 

香港的土地及房屋短缺問題極為嚴重，與香港邊境只有一河之隔的深圳接連

地區，早已作出完善的規劃和發展。本人認為政府有必要重新檢視相關的已釋放

禁區用地、尤其是該千多公頃綠化地帶的規劃用途，希望能地盡其用，以配合香

港本身的發展需要，以及更好地融入粵港澳大灣區規劃發展。 

 

本人特此致函 主席閣下，要求將「善用已釋放禁區用地」列入待議事項，

邀請相關部門出席會議，講解政府的政策立場及回應議員的關注。 

 

祝 工作順利 新年進步 

 

 

 

 

__  

建築、測量、都市規劃及園境界立法會議員 謝偉銓 

2021年 2月 10日 
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